Celebra MC liberación de José Manuel del Río Virgen; exige que el gobernador de Veracruz rinda cuentas

Nota N°. 2964

Celebra MC liberación de José Manuel del Río Virgen; exige que el gobernador de Veracruz rinda cuentas

Palacio Legislativo, 18-06-2022 (Notilegis).- El Grupo Parlamentario de MC celebró el amparo de un tribunal federal otorgado a José Manuel del Río, para que sea puesto en libertad, al no existir elementos que lo vinculen con el delito por el que injustamente fue encarcelado en diciembre de 2021 por el gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García.

A través de un comunicado, la bancada indicó que "esta decisión deja en evidencia que los delitos por los cuales la Fiscalía General de Justicia de Veracruz lo encarceló, fueron infundados y que se extralimitó en sus funciones.

"Exigimos que el gobernador Cuitláhuac García y las autoridades correspondientes rindan cuentas y se sancione este uso ilegítimo de la justicia, al no tratarse de un caso aislado: al cierre del 2021, la Comisión Estatal de Derechos Humanos documentó mil 300 denuncias por violaciones a derechos humanos, de las cuales 120 correspondían a detenciones arbitrarias por elementos de la policía estatal, municipal y ministerial, lo que representa un aumento del 65 por ciento comparado con 2020".

Por último, aseguró que se mantendrá pendiente del cumplimiento de este amparo para investigar la existencia del probable abuso de autoridad y violación del Estado de derecho en Veracruz.





https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/notilegis/celebra-mc-liberacion-de-jose-manuel-del-rio-virgen-exige-que-el-gobernador-de-veracruz-rinda-cuentas#gsc.tab=0